



朝日の風

令和7年 9月 5日
朝日小学校 No. 9

2学期始業式

9月1日(月)に2学期の始業式を行いました。夏季休業中、大きな事故もなく、元気に登校してきた子どもたちの姿を見て、ほっとしました。始業式では、子どもたちの元気な挨拶がとても清々しくて、うれしく思いました。校歌の合唱も、元気な歌声でよかったです。

2学期には、修学旅行や社会見学などの学年の行事や、運動会などの学校行事がたくさんあります。1年間で一番長い学期ですので、じっくりと腰を落ち着けて勉強に運動に精いっぱい、取り組んでほしいと思います。



親子講演会

9月3日(水)に6年生の児童と、希望する保護者を対象とした親子講演会を実施しました。講師にスマホ依存防止学会の坂本雅史様と富岡ひとみ様をお迎えして、「スマホやゲームが脳に与える影響～豊かな心を守るために～」という演題で講演していただきました。スマートフォンを利用したことで起こるトラブルが増加しつつある昨今、利用しすぎるとトラブルだけでなく脳の成長にも悪影響を与えることを実例を交えて教えていただきました。スマートフォンは、大変便利なツールですが、使い方を誤ると大変な事態を招いてしまうことがよく伝わったと思います。子どもたちが、スマートフォンを利用することになったときに、今回のことをよく思い出して、使いすぎて脳の成長を妨げるなど、悪い使い方にならないよう気をつけてほしいです。



— <子どもたちの感想から> —

- ・スマホばかり見ているのは、脳や身体にもよくないことが分かりました。これからスマホを見る時間を減らしたいと思います。
- ・赤ちゃんのビデオが心に残りました。まだ小さいのに、スマホを取り上げると泣き出してしまったので、こわかったです。
- ・スマホの使いすぎで、やる気が出なかつたり、興味がわかなくなつたり、楽しくなくなつたりすることが、とても心に残りました。
- ・スマホの依存症はコカインの依存症と同じくらいひどいものだと知ってこわかったです。
- ・わたしは YouTube を見ているとやめられなくなって、だらだらと見てしまうので、それがドーパミンのせいだと分かりました。

夏休み作品展

子どもたちが夏季休業中に製作した作品や理科研究を展示しました。どの作品も子どもたちのユニークなアイデアがたくさん詰まった力作揃いで、たいへん見応えがありました。子どもたちもクラスごとに見学に来ていました。楽しく興味深く、見学していました。いろいろなアイデアに触れて、刺激を受けているようでした。今年は、学校ボランティアの方に、会場を見守っていただきました。おかげでトラブルもなく、ありがたかったです。

